

Nacimientos de extranjeros superan a chilenos en la zona

Antofagasta es la segunda región con más partos de madres migrantes.

Redacción

Los nacimientos de niños de madres extranjeras superaron por primera vez a los de madres chilenas en la Región de Antofagasta.

Así lo reflejaron los datos dados a conocer por el Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Ministerio de Salud.

Según las cifras, desde

2021 se ha visto un aumento de los partos de madres extranjeras, alcanzando un 55,7% del total en el 2023.

El año pasado se registraron 4.418 partos en la región, de los cuales 2.642 correspondieron a madres extranjeras.

En ese sentido, la cifra de nacimientos de origen migrante se ha quintuplicado, posicionando a Antofagasta como la segunda región del país con mayor porcentaje de



Representaron el 57,7% del total durante el año 2023.

partos de madres foráneas, siendo sólo superada por Tarapacá que alcanzó el 62%.

Respecto al 2024, en lo que va del año la tendencia al alza se han mantenido, pues el 57,4% de los 1.422

partos registrados corresponden a madres migrantes.

En relación a las comunas, Antofagasta registra el 57%, seguida por Calama con un 59% y Tocopilla con un 54%.